



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

05/05/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Chocan legisladores en Comisión Permanente

La Comisión Permanente del Congreso arrancó sus trabajos con un choque entre legisladores morenistas y de la oposición, al no permitir el debate de varios temas que PAN y PRI propusieron. Los senadores Jorge Carlos Ramírez Marín y Kenia López Rabadán denunciaron el secuestro de la orden del día por parte de Morena. En tanto, el diputado Gerardo Fernández Noroña rechazó que le rehúyan al debate y señaló que la oposición es la que quiere acallar las voces al no permitir que se les diga corruptos, vende patrias y traidores a la patria.

<https://drive.google.com/file/d/1j9XcgSnEcFxoV6yDxe82wsdD28046HUQ/view>